

Letters from Manitoba

2014.12.22

こんにちは。社会システム学科のS.Yです。Winnipeg に来て、3か月が経ちました。最近のWinnipeg は、比較的暖かく、-5、10 度くらいを右往左往しています。こちらの生活に体が慣れたせいか、あまり寒いと思いませんが、急に気温が-20 度くらいまで下がり、体感温度が-30 度近い日もあります。初めて髪の毛が凍ったり、車のドアが開かない日などがあり、驚くとともに大変でしたが、Winnipeg の雪はキラキラしていてとても綺麗です！



そして、IEP では毎週異なるアクティビティーが用意されていて、ほとんどが無料です！最近、クリスマスパレードのボランティアや、スケート、クリスマスパーティーなどに参加しました！スケートはアクティビティーリーダーさんが丁寧に一から教えてくれるので滑ったことなくても大丈夫です！逆に滑ることが出来ない生徒や初めて滑る！という人のほうが多いです。また、クリスマスパーティーではお友達と会話したり、ケーキを食べたり、楽器を弾いたりなど、個々の好きなようにするパーティーでとても楽しい時間を過ごせました！

また、ホストファミリーとは庭でキャンプファイヤーをしたり、一緒にショッピングに出かけたり、子供の習い事について行ったりなど濃い時間を過ごすことができています。



(社会システム学科 2 年次生 S.Y.より)